

Anne pour m'avoir obtenu la guérison d'un mal de bras et de genoux dont je souffrais depuis longtemps.

Mille actions de grâces à cette bonne Mère pour toutes ces faveurs qu'elle m'a obtenues !

J. B.

---

*Biddeford.*—Je remercie sainte Anne d'avoir guéri ma sœur d'un mal de mains dont elle souffrait depuis plusieurs années.

M. L.

---

*Sainte-Luce.* — Permettez-moi de venir m'acquitter d'une partie de la dette que j'ai contractée envers sainte Anne. Je suis heureuse de publier la faveur suivante à la gloire de cette grande Sainte. Il y a plusieurs années, je fus attequée de deux maladies qui, au dire des médecins, devaient inévitablement me conduire au tombeau. Ces maladies étaient si graves que M. le Curé jugea bon de m'administrer plusieurs fois les derniers sacrements.

J'étais en proie aux plus grandes souffrances, à l'inquiétude la plus vive sur le sort de mon mari et de mes pauvres petits enfants, lorsque j'eus recours à la Bonne Sainte Anne. Je la priai pendant longtemps ; je fis célébrer des messes en son honneur et lui promis de tout publier dans ses Annales si j'obtenais ma guérison. Cette grâce me fut accordée.

Lorsque je me rappelle les tristes années que j'ai passées dans l'isolement et la maladie, je ne puis cesser de bénir cette bonne Mère de m'avoir protégée d'une manière si visible.

Gloire, amour, reconnaissance et surtout confiance à sainte Anne !

Dame JOSEPH LACROIX.